

# «Technology and Language» одобрен для включения в международную базу данных SCOPUS

The review of your title for Scopus is complete



Scopus Title Evaluation Team <titlesuggestion@scopus.com>

🔄 Ответить всем | ▾

Вчера, 14:26

Быльева Дарья Сергеевна ▾

Вы переслали это сообщение 12.12.2023 15:00.

Title: Technology and Language  
ISSN / E-ISSN: / 2712-9934  
Publisher: Peter the Great St. Petersburg Polytechnic University

Dear Daria Bylieva,

Congratulations, your Technology and Language has been accepted for Scopus.

The Scopus Content Selection & Advisory Board (CSAB) has reviewed your application and approved it for coverage.

For your information, the reviewer comments are copied below:

This is a strong and well organised journal publishing material that will interest SCOPUS users. Even the citation count impresses and the journal is thoroughly international. It merits inclusion in SCOPUS.

- + The journal consistently includes articles that are academically sound and relevant to an international academic or professional audience in the field.
- + The abstracts are in keeping with Scopus English Language requirements.
- + In general, the content of the articles is consistent with the scope and aims of the journal.
- + The journal has clear aims and scope/journal policies that are consistent with the journal's content.
- + Peer review type is clearly stated and is supported by appropriate reviewer guidelines.

«Technology and Language» получил подтверждение о принятии в одну из наиболее авторитетных реферативных международных баз данных SCOPUS.

Редакторы журнала «Technology and Language» получили письмо, подтверждающее, что Консультативный совет Scopus по выбору контента, одобрил журнал для включения в базу.

В письме приводится отзыв рецензентов:

"Это мощный и хорошо организованный журнальный материал, который заинтересует пользователей SCOPUS. Даже количество цитирований впечатляет, и журнал полностью интернационален. Оно заслуживает включения в SCOPUS.

+ В журнал постоянно включаются статьи, которые являются академически обоснованными и актуальными для международной академической или профессиональной аудитории в этой области.

- + Тезисы соответствуют требованиям Scopus по английскому языку.
- + В целом содержание статей соответствует тематике и целям журнала.
- + Журнал имеет четкие цели и сферу деятельности/политику журнала, которые соответствуют содержанию журнала.
- + Тип рецензирования четко указан и поддерживается соответствующими рекомендациями рецензента."

Новые принятые издания будут перечислены отдельно в списке Scopus в течение 1 месяца после принятия, отдельная страница в базе данных появится в срок до 12 месяцев.